

Nuevamente lloverá en la zona: pronostican precipitaciones a partir del domingo 15 de junio

El área meteorológica del Centro Científico CEAZA pronosticó precipitaciones de lluvia y nieve entre los días domingo 15 y martes 17 de junio en la región de Coquimbo, asociadas al paso de un sistema frontal que experimentamos el jueves. Este evento afectaría con mayor intensidad a la provincia del Choapa, al Limarí y, en menor medida, a la zona costera de la provincia del Elqui.

Imágenes como la de la foto en Regimiento Arica con Balmaceda podría repetirse en pleno Día del Padre. Calles anegadas por un aguacero que si bien superó expectativas, no era para tanto.

Tomás Caballero, meteorólogo del Centro Científico CEAZA detalla que «las precipitaciones comenzarían durante la noche del domingo 15 de junio, afectando ini-



cialmente sectores costeros y valles del Choapa, mientras que de forma simultánea se desarrollarían precipitaciones nivales prefrontales en la cordillera, especialmente en las provincias del Choapa y Lima-

rí. El lunes 16 se espera la mayor intensidad del evento, mientras que el martes 17 se registrarían precipitaciones asociadas a condiciones de inestabilidad postfrontal, principalmente en sectores cordi-

lleranos y algunos valles del sur de la región».

El nivel de isoterma cero podría variar entre 2500 y 3000 m s.n.m., por lo que se espera la ocurrencia de nieve desde aproximadamente 2300 m

s.n.m. en sectores cordilleros. Este rango se considera dentro de lo normal para este tipo de eventos durante la actual temporada. La sequía toma un nuevo aire, pero quedan estragos de siempre.